

PRESSEMITTEILUNG

vom 8. September 2017



40/2017

Besuch von Europaministerin Lucia Puttrich im Opel-Zoo Neugeborenes Zebrafohlen erhält den Namen Lucia

Am Freitag, dem 8. September besuchte die Hessische Ministerin für Bundes- und Europaangelegenheiten Lucia Puttrich den Opel-Zoo in Kronberg. Im Gespräch mit Zoodirektor Dr. Thomas Kauffels, der auch Vorsitzender des Europäischen Zooverbandes (EAZA) ist, ging es unter anderem um die Bedeutung europäischer Richtlinien für zoologische Einrichtungen. An diesem Termin nahmen auch Kronbergs Bürgermeister Klaus Temmen, Gregor von Opel, der Vorstandsvorsitzende der ‚von Opel Hessische Zoostiftung‘ sowie der stellvertretende Vorsitzende des Fördervereins des Opel-Zoo teil.



Auch die Rolle des Opel-Zoo in Forschung und Bildung sowie die internationale Vernetzung waren für Europaministerin Puttrich wichtige Aspekte ihres Informationsbesuchs. Sie hob dabei hervor, dass der Opel-Zoo eine der größten und meist besuchten Freizeit- und Kultureinrichtungen in Hessen ist und den Gedanken des Naturschutzes und der Artenvielfalt in die Bevölkerung trage. Dr. Bonczkowitz, dem stellvertretenden Vorsitzenden der ‚Freunde und Förderer des Opel-Zoo e.V.‘, der unter anderem auch die zoopädagogische Arbeit des Zoos unterstützt, übergab sie einen Förderbescheid über 500 € aus Lottomitteln.



Beim Rundgang durch den Zoo hatte Zoodirektor Dr. Kauffels für die Staatsministerin eine besondere Überraschung, die sie in ihrer Funktion sicher nicht allzu oft erleben kann: In der Nacht war bei den Böhmezbras ein Fohlen geboren worden. Puttrich durfte Mutter und Kind nicht nur im Stall besuchen, sondern ganz spontan wurde sie auch noch Namensgeberin für das Jungtier. Klein-Lucia wird noch einige Tage mit der Mutter in den Stallungen verbringen, aber schon bald wird das Fohlen inmitten der Zebraherde auf den Außenanlagen bei Giraffe, Gnu und Impala zu sehen sein.

Die Kassen im Opel-Zoo haben täglich von 9 bis 18 Uhr geöffnet. Die Besucher können bis Einbruch der Dunkelheit auf dem Gelände bleiben. Der Opel-Zoo ist gut mit dem ÖPNV erreichbar: Haltestelle Opel-Zoo der Buslinien 261, X26 und X27.

Bilder (frei zur Veröffentlichung mit dem Quellenhinweis „Archiv Opel-Zoo“):

- Übergabe des Förderbescheids für den Förderverein des Opel-Zoo, vlnr: Gregor von Opel (VV der ‚von Opel Hessische Zoostiftung‘, Dr. Matthias Bonczkowitz, 2. Vors. der ‚Freunde und Förderer des Opel-Zoo e.V.‘, Lucia Puttrich, Hess. Ministerin für Bundes- und Europaangelegenheiten, Dr. Thomas Kauffels, Direktor Opel-Zoo und Vorsitzender der EAZA
- Nachwuchs bei den Böhmezbras: Lucia, geb. am 8.9.17

Pressekontakt:

Margarete Herrmann
Jenny Krutschinna

06173-325903 10, margarete.herrmann@opel-zoo.de
06173-325903 83, foerdereverein@opel-zoo.de